

## CONSEJO DE GOBIERNO

## La Torre de Mangana es declarada bien de interés cultural

EL DÍA  
CUENCA

El Consejo de Gobierno que se celebró ayer aprobó, dentro del área correspondiente a la Consejería Agricultura y Medio Ambiente, la cesión gratuita al Ayuntamiento de Cuenca de una parcela de terreno de la finca conocida por el nombre de "Las huertas de la Alameda Baja", según han informado fuentes de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Esta cesión aprobada por el Consejo de Gobierno se hace con la finalidad urbanística de construir una rotonda en la Plaza del Escultor Jamete de la ciudad, que tiene como finalidad ordenar la circulación de peatones y vehículos que circulan por esa zona.

## Interés cultural

Por otra parte, y a propuesta de la Consejería de Educación y Cultura, el Consejo de Gobierno aprobó también el decreto por el que se declara bien de interés cultural, con categoría de monumento, el inmueble correspondiente a la Torre de Mangana, según han informado las mismas fuentes.

## ARQUITECTURA CAÑIZARES CREE QUE LAS ACTUACIONES NO HAN CAUSADO DAÑOS AL CONJUNTO ARTÍSTICO

## "La intervención en el Casco ha sido brutal, no incorrecta"

El arquitecto ofreció ayer una conferencia en el Museo de las Ciencias de Castilla-La Mancha

R.A.  
CUENCA

El arquitecto y profesor titular de la Escuela Universitaria de Expresión Gráfica, José Manuel Cañizares, opina que la intervención que se ha producido en el casco histórico de Cuenca ha sido "brutal, pero no incorrecta". Cañizares explicó que de la ciudad originaria es poco lo que queda, pero matizó que no se han llevado a cabo actuaciones que pudieran haber deteriorado el conjunto.

El arquitecto ofreció ayer una conferencia titulada "El casco antiguo de Cuenca: análisis parcial para afrontar su revitalización" en el Museo de las Ciencias de Castilla-La Mancha. En ella, Cañizares habló sobre los argumentos



Un momento de la conferencia de José Manuel Cañizares.

que sirvieron a su inscripción en la lista del Patrimonio Mundial, su estructura urbana y las necesidades de renovación y criterios de intervención.

El profesor declaró también que la estructura urbana del casco histórico de la ciudad debería congelarse y no sufrir ninguna alteración. Asimismo, José Manuel Cañizares señaló que si se debería incidir en la urbanización de determinadas zonas, como pueden ser las entregas de la ciudad al entorno natural.

Por último, Cañizares, quien ha intervenido en la restauración de obras del patrimonio histórico-artístico de Cuenca, como la Iglesia de San Pedro o el claustro de la Catedral, manifestó que, en la actualidad, estamos en un momento "en el que se ha convertido al caso en un objeto de enfrentamiento político", lo que puede ser motivo de problemas.

La conferencia de ayer fue la primera de una serie que, bajo el título "Universidad, Sociedad y Ciencia", ha organizado el Museo de las Ciencias junto con la Universidad de Castilla-La Mancha.

Comercial  
telefónica  
de Castilla la Mancha, S.L.

GRUPO **Unitec**

Hnos. Becerril, 30 • 16004 CUENCA

Delegaciones:

C/ Ramón y Cajal, 57  
16004 CUENCAC/ San Antonio, 6  
02001 ALBACETEAtención al Cliente:  
**902 16 00 33**

Telefónica  
CONSULTOR HOMOLOGADO

Servicio de centralita... sin centralita

CENTRALITA VIRTUAL



**Especial para Pymes. ¿Qué significa? Que su empresa ya puede disponer de centralita sin centralita. No son necesarios equipos ni instalaciones.**

**¿Otras ventajas? Podrá conectar entre sí las líneas de su negocio aunque estén en edificios diferentes y las líneas internas son gratuitas.**

**Infórmese en Comercial Telefónica de Castilla-La Mancha**